

# OPEP reúne hoy a tratar sobre precios

Viena, febrero 13. (AP). Tras una serie de esfuerzos para poner fin a la escisión de la estructura de precios, la comisión económica de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunirá aquí mañana para analizar la cuestión, dijo una fuente informada.

La fuente confirmó informes precedentes esta semana de Kuwait, según los cuales la reunión de Viena tratará de resolver las divergencias en la organización acerca de los niveles de precios, que llevaron a la escisión durante la reunión ministerial de Katar, el 17 de diciembre.

En esa reunión, Arabia Saudita y los Emiratos

Arabes Unidos rehusaron elevar en un diez por ciento el precio de sus crudos, tal como hicieron los once miembros restantes, quienes también anunciaron un alza adicional para el primero de julio. Así pues, el petróleo de los once subió de 11.51 dólares por barril a 12.70 el primero de enero y ese precio ha de incrementarse aún a 13.30 en julio. Los sauditas sólo elevaron sus precios en un cinco por ciento.

A puerta cerrada

No pudo establecerse contacto con funcionarios del secretariado de la OPEP en Viena

Pasa a la página 17

## Argentina pide solidaridad en materia nuclear a Brasil

Buenos Aires, febrero 13. (AP). (Por Oscar J. Serrat). A las recientes gestiones para promover un mayor intercambio comercial entre la Argentina y Brasil se sumó hoy una exhortación en favor de una "solidaridad nuclear" entre los dos países. El diario "Clarín" sostiene hoy que los "destinos nacionales" de la Argentina y del Brasil "...no están enfrentados", y que pueden compatibilizarse en la medida en que ambos países "...releguen ritmos menores".

Intercambio comercial

En materia comercial, los máximos funcionarios de comercio exterior de los gobiernos de Buenos Aires y Brasilia expresaron

en una declaración conjunta el jueves pasado la común decisión de "...lograr la mayor liberación del intercambio recíproco y como consecuencia, alcanzar los mayores niveles en el comercio bilateral en el más corto plazo".

La declaración, suscripta por Alberto Fraguio, secretario de

Pasa a la página 43

## Gral. Villaescusa describe a captos como izquierdistas

Madrid, febrero 13. (UPI). (Por Peter Uebersax). El general Emilio Villaescusa, el ex jefe del Estado Mayor que fue liberado después de 18 días de cautiverio en manos de guerrilleros urbanos, describió hoy a sus captos como una banda de extremistas de izquierda con odio hacia "el ejército y nuestra civilización cristiana occidental. Al mismo tiempo, un jefe de policía que participó

en la operación de rescate de Villaescusa y del presidente del Consejo de Estado, Antonio María de Oriol y Urquijo, desmintió versiones periodísticas según las cuales los extremistas tendrían conexiones con el Servicio Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA) o con los servicios secretos soviéticos a fin de "desestabilizar" España.

Versiones falsas

"Las versiones sobre la involucración de la CIA o de la KGB son totalmente falsas. Nos hacen

Pasa a la página 13

## Figueres herido en un accidente

San José, Costa Rica, Feb. 13.—(Latin). Un accidente de tránsito ocasionó heridas leves al ex presidente Figueres.

Pasa a la página 40



AP Radifoto para LA PRENSA GRÁFICA

PIRATA AEREO. Estambul, Turquía, Feb. 13 (AP). Adnan Mintas, cadete de la academia de policía de Turquía, es capturado luego de su fallido intento de secuestrar un avión de la aerolínea turca con 52 personas a bordo, hoy.



SEPELIO DE PRESIDENTE. Nueva Delhi, Feb. 13 (AP). La señora Lillian Carter (extremo derecho), madre del presidente norteamericano Jimmy Carter, coloca una corona sobre el cadáver del presidente indio Fakhruddin Ali Ahmed, que reposa en capilla ardiente en Nueva Delhi. La señora Carter encabezó la delegación oficial norteamericana a los funerales. Ali Ahmed fue sepultado hoy.

## López Portillo llegó ayer a E. U. en visita de cinco días

Williamsburg, febrero 13. (AP). (Por Ary Moleon). El presidente de México, José López Portillo, llegó hoy a esta aldea colonial del Estado de Virginia donde pasará la noche antes de la apertura el lunes de una serie de conversaciones con el presidente Jimmy Carter. El reactor mexicano llegó 10 minutos antes de la hora anticipada al aeropuerto internacional de Newport, y el dirigente mexicano saludó con el brazo en alto al abrirse la portezuela. El espléndido día de anticipada primavera contribuyó al entusiasmo en la recepción al primer dirigente mundial a quien Carter invita a mantener conversaciones personales.

Banquete en su honor. Aprovechando el clima impecable López Portillo recorrió una sección de aldea que ha conserva-

do su aspecto colonial. El presidente de la Corporación que administra esta joya arquitectónica, Carlisle Hunselmeier, ofreció en la noche un banquete en honor de los visitantes mexicanos en lo que una vez fue una espléndida hacienda del sur.

Un helicóptero militar transportará mañana a López Portillo a los jardines de la Casa Blanca

Pasa a la página 58

## Cadete policial turco falla en asaltar avión comercial

Esmirna, Turquía, febrero 13. (Latin-Reuter). Un cadete policial turco de 17 años fue arrestado luego de tratar de secuestrar en vuelo un avión comercial, hiriendo en la intención al piloto y una camarera, informaron autoridades en esta ciudad otomana. Según el ministro del Interior, Oguzhan Asilturk, se ignoraban todavía las razones que empujaron al joven Adnan Mintas a semejante aventura, pero la agencia noticiosa independiente "Hurriyet" indicó, poco después, que Mintas había tratado de apoderarse de un DC-9 para asilarse en Yugoslavia.

La máquina, con 52 pasajeros a bordo, iba en ruta desde Estambul hacia Esmirna al producirse la intentona. El adolescente desenfundó un revólver cuando ya el avión comenzaba a perder altura, aproximándose al aeropuerto de la vieja ciudad, otrora metrópoli griega del Asia Menor.

Mintas tomó una camarera como rehén y la arrastró a la cabina de mandos, según el parte oficial. Una vez allí, exigió al piloto recuperar altura. Pero el comandante se negó y, entonces, el desesperado cadete disparó 4 veces.

De acuerdo con el piloto, el joven, al principio dudaba acerca del nuevo punto de destino de la aeronave. Al cabo de algunas horas, se dirigió a un punto de la costa.

Pasa a la página 37

## Preocupa a México que roya del café afecte sus cultivos

México, febrero 13. (UPI). (Por Stephen Downer). Una nueva amenaza está cerniéndose sobre la producción de café —la Roya, una plaga que afecta a los cafetos y que luego de aparecer en Nicaragua puede propagarse a El Salvador, Guatemala y México. México, el tercer proveedor de café a Estados Unidos después de Brasil y Colombia, espera que este año su cosecha le produzca la suma sin precedentes de 600 millones de dólares.

El año pasado los 1,600,000 sacos de café que México vendió en el exterior le produjeron 350 millones de dólares. El 70 por ciento de esas exportaciones fue a Estados Unidos. Hasta ahora, el Instituto Mexicano del Café (IMECAFE), que funciona bajo el patrocinio del gobierno, no ha expresado públicamente ninguna alarma por la aparición de la Roya hace tres meses en Nicaragua.

Existe el riesgo

Pero a pesar de la aparente calma

Pasa a la página 62



VILLAESCUSA Y FAMILIA. Madrid, febrero 13 (AP). El teniente general Emilio Villaescusa, presidente del máximo tribunal español, aparece con su esposa y otros familiares en su residencia de Madrid, después de haber concluido sus entrevistas con la policía madrileña. Villaescusa fue secuestrado

el 24 de enero pasado por un grupo izquierdista y rescatado sano y salvo por la policía española. También fue rescatado tras dos meses en poder de sus secuestradores, el presidente del Consejo de Estado Antonio María de Oriol y Urquijo.